
パネリスト・

コーディネーター

の紹介

2018年、大宮盆栽村の藤樹園で働き始
め、21歳のとき正式に弟子入り。藤樹園
二代目園主・濵野博美氏のもとで修行に
励む。昨年末の濱野博美氏逝去に伴
い、藤樹園三代目園主に就任。
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盆栽家として活動する傍ら老若男女を問
わず盆栽ファンの拡大を目的に、彩花盆
栽教室を主宰。首都圏7カ所の生徒数
は2200名を超える。今後は海外交流を
視野に入れていきたい。

パ
ネ
リ
ス
ト

山
田
香
織

さ
い
た
ま
市
観
光
大
使
・

盆
栽
清
香
園
五
代
目
・
彩
花
盆
栽
教
室
主
宰

スウェーデン出身。高校を卒業後、愛知県
で語学の講師として働き始め、その後、庭
師に転身。２６歳の時に帰化。日本国籍を
取得し「村雨辰剛」に改名。
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現在盆栽博士ちゃんとして活動。盆栽の
年齢層を広める事を目的にメディア出演
や講演を行う。今後は盆栽を通じて日本
と世界を繋ぐパイプ役になれるよう国際
的に活動したい。
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現在、大宮盆栽村まちづくり協議会の会
長として活動。盆栽村の景観維持を目的
に、地域住民と共に検討している。100
年後も盆栽村が素晴らしい場所であるよ
うにしていきたい。

パネリスト

角 孝平
盆栽町町会会長・
大宮盆栽村まちづくり協議会会長

広く盆栽に関する資料を調査研究し、盆
栽文化史の構築を目的に特別展などを
企画している。今後は、盆栽家の個展や
現代アーティストらとの協働展示を併せ
て進めていきたい。

パネリスト

田口文哉
さいたま市大宮盆栽美術館学芸員

専門は観光学。立教大学観光学部長、日
本観光研究学会会長などを経て現在は立
教大学名誉教授。
さいたま市文化芸術意見交換会座長を務
める。

コーディネーター

村上和夫
立教大学名誉教授

シンポジウムと同日開催! アクセス

お問い合わせ

このチラシは3,000枚作成し、1枚あたりの作成経費は17円です。

電 話：048-829-1225
F A X：048-829-1996

さいたま市スポーツ文化局文化部文化政策室

RaiBoC Hall（市民会館おおみや）7階大ホール
さいたま市大宮区大門町二丁目 118 番地
●大宮駅東口より徒歩 3 分

盆栽や美味しいお食事、おしゃれな雑貨など、さいたま市の人気店が
集まるマルシェを開催いたします。

盆栽マルシェ1階
門街広場

10：00～17：30

大宮盆栽村の歴史に関する様々な資料に触れながら、100年の歩み
に触れていただけるパネル展です。

パネル展示

大宮盆栽村の歴史を学ぼう
7階

小ホール
12：00～17：30

名品盆栽の聖地として知られる大宮盆栽村から、各盆栽園の大宮盆
栽村にゆかりのある盆栽を会場に展示します。

大宮盆栽展示4階
展示室

10：00～19：00

●
大宮高島屋

●
三井住友銀行
大宮支店

　　●
さいたま市立
大宮小学校

　埼玉りそな銀行
●大宮支店

RaiBoC Hall
さいたま市民会館おおみや
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Special Talk
1989年6月9日生まれ、静岡県磐田市出身の元プロ卓球選手。4大会連続オリンピック
出場。2016年リオデジャネイロオリンピックの男子シングルスでは、日本人初の銅メダル
を獲得。2021年東京オリンピックの混合ダブルスでは、日本卓球界史上初の金メダル
を獲得。2021年現役引退。現在はタレント、スポーツキャスター、卓球解説、講演活動な
ど、多方面で活動中。

記念講演

水谷 隼 さん Ambassador
2001年9月22日生まれ。滋賀県出身。2014年、「第14回全日本国民的美少女コンテ
スト」でグランプリを受賞。2016年、映画「人生の約束」で俳優デビュー。2017年、NHK
大河ドラマ「おんな城主 直虎」でドラマ初出演。近年の主な出演作に、「リビングの松永
さん」（関西テレビ）、「顔に泥を塗る」（テレビ朝日）、映画「赤羽骨子のボディガード」な
ど。その他にもバラエティー、モデルなど幅広く活躍。現在放送中のTBS 火曜ドラマ「ま
どか26歳、研修医やってます！」に出演中。

アンバサダー

髙橋ひかる さん

大宮盆栽のこれからの100年を考える
パネル・ディスカッション 

大宮盆栽をこれからの100年に向かって発展・振興させていくためには何が必要なのか。

多様なパネリストを迎えて議論します。

※写真は全てイメージです




